

MGR JOSEPH-ALFRED ARCHAMBEAULT**Evêque de Joliette**

Au moment où nous revisons les pages de cette livraison, nous recevons la triste nouvelle de la mort, si soudaine et si inattendue, d'un ancien collaborateur, et même d'un ancien directeur de notre *Semaine religieuse*. Nous n'avons que juste le temps d'exprimer nos regrets pour cette perte considérable que fait l'Eglise du Canada et tout spécialement le jeune et si florissant diocèse de Joliette. Frappé subitement, dans la nuit de mercredi à jeudi, chez M. le curé de Saint-Thomas de Joliette, où il était en visite, Mgr Archambeault n'a pas repris connaissance, et, il vient de s'éteindre, à 54 ans, après une agonie de trente-six heures environ. Nous consacrerons notre prochaine livraison à la carrière si féconde, si pleine et si épiscopale, du cher et si regretté évêque de Joliette; mais, dès cette première heure de deuil, nous tenions à la recommander d'une façon toute particulière aux pieux suffrages de nos lecteurs.